
質問 はい いいえ どちらでもない その他 無回答
Q１ 今日の話はわかりやすかったですか？ 16

今日の話を聞いて科学技術や研究に
興味を持ちましたか？ 15 1

自分は環境問題に興味がある 14 2
自分は科学技術に興味がある 15 1
今後も機会があればサイエンスカフェ
に参加したい 15 1

今日の話で何が一番印象に残りました
か？

どのような科学トピックに興味がありま
すか？ 材料系の科学 何でも DNAについて 食べ物の品種改良 生態 生物・化学

Q2 高校生　　４ 一般事務　５ 教員　　２ 技術職　１ 聴講生　１ その他　３ 合計
参加者について 女性　　１３ 男性　　３ 16名

Q3 とっても楽しかったです。ありがとうございました。

その他 海外で研究してみたいと思いました。

軽い気持ちで参加したのですが、とてもよい時間を過ごせました。

微生物に対する見方についてとても変わりました。　とても勉強になりました。

ふだん勉強しないことが学べてよかったです。

いろいろな話が聞けて楽しかったです。

こんな機会があればいいなと思っていたものが、この松山でも始められて嬉しく思います。次回も続いてほしい。

濱村先生の話し方やジェスチャーが和み系でした。友人にも興味のある人がいるので、また企画してほしい。

また勉強の機会があれば参加させていただきます。

勉強になりました。今後も続けていただきたいと思います。

第1回　サイエンスカフェ（２０１２年3月17日実施）　アンケート集計結果
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生物多様性について、石油を分解する微生物の話、イエローストーンとひ素、モンゴルの塩湖、女性研究
者が少ないこと、海外での研究の話、微生物がヒ素や高温のところに住んでいること


